MÜNDLICHE ANFRAGE H-0204/09 für die Fragestunde während der April-Tagung 2009 gemäß Artikel 109 der Geschäftsordnung von Daniel Bautista an die Kommission

Betrifft: Besuch von Kommissionsmitglied Louis Michel in Kuba

Kann die Kommission erläutern, warum Kommissionsmitglied Louis Michel bei seinen Besuchen in Kuba – auch bei seinem letzten Besuch im März diesen Jahres – systematisch die kubanischen Dissidenten ignoriert und ausschließlich mit Vertretern der kubanischen Regierungsstellen zusammentrifft? Damit verstößt er eindeutig gegen den in den Schlussfolgerungen des Rates vom Juni 2008 festgelegten Auftrag, wonach Vertreter europäischer Behörden bei Besuchen in Kuba gehalten sind, einen Dialog mit der demokratischen Opposition in Kuba zu führen und bei ihren Gesprächen mit den kubanischen Regierungsstellen die Frage der Achtung der Menschenrechte, den Übergang zu einer pluralistischen Demokratie auf der Insel und die Forderung nach einer unverzüglichen Freilassung aller politischen Häftlinge – einschließlich der Häftlinge des "Schwarzen Frühlings" von 2003 – anzusprechen.

Eingang: 31.03.2009

es

779131.DE PE 419.384